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【明報專訊】開創芭蕾舞劇表演先
河，破天荒以中樂伴奏演出，這齣以
后羿射日為故事藍本的芭蕾舞劇 「不
死傳說」，下月由香港芭蕾舞團在溫
哥華公演一場，作為香港政府在全球
推廣 「重振香港經濟活力」的活動一
部分，亦為溫哥華中華文化中心籌募
發展經費。

「不死傳說」在北美巡迴演出四場
，團員逾80人，
劇長 2 小時，屬
於大製作的芭蕾
舞劇，首場演出
於多倫多，5 月
14日在溫哥華伊
利莎伯女王劇院
公演，繼而會前
往美國聖荷西及
華盛頓再分別演
出兩場。在溫哥
華的演出由香港
經貿處、溫哥華
中華文化中心、
溫哥華市政府聯

合主辦。
香港經濟貿易辦事處處長蘇植良昨

日表示，香港與加拿大同樣是推崇多
元文化的地方，該齣糅合了中西文化
的芭蕾舞劇，與兩地推崇種族和諧的
觀念亦一致，在加拿大演出可讓加拿
大人看到香港的多元文化精神，亦了
解到香港具有創新的意念。

該劇的演出顧問維多利亞市市長劉

志強稱，維多利亞市是卑詩省省會，
對該劇能在卑詩省演出感到光榮，當
然會大力支持。

香港芭蕾舞團藝術總監謝傑斐
(Stephen Jefferies)表示，該劇是芭蕾
舞劇的創舉，經過許多挑戰才能編排
演出，西方國家對中國的文化着迷，
要將兩地文化美的一面糅合起來，當
中需克服許多困難。負責該劇作曲的

作曲家關迺忠表
示，他本身有中
國文化背景，在
香港生活過，亦
移居了加拿大，
本身交織着三地
的文化，在編寫
該劇的舞曲時亦
感到很大挑戰。

「不死傳說」
的票價分為 200
元、100元 、50
元 、 40 元 、 30
元 、 查 詢 可 電
604·658·8850。「不死傳說」 主辦單位昨日會見傳媒。 （鄒治國攝）

【明報課程】加拿大福音證主
協會定於5月舉辦 「聖徒裝備證主
課程」，目的是裝備信徒和教會
事奉人員，在事奉、靈命及家庭
各方面的均衡成長，課程
內容如下：
一、門徒訓練：由 5 月

1 日至 29 日逢周六上午 10 時至中
午 12 時舉行，課程由袁志文博士
講授，內容包括鑽研聖經、個人
成長、目標導向、小組互導，在

基督裏長進，建立穩固屬靈基礎
，有助事奉的生命。
二、利末記研讀：由 5 月 10 日

至 13 日每晚 7 時至 8 時 15 分舉行

，由蔡黃玉珍師母主講，內容包
括概論背景、經文結構大綱、神
學難題、詞彙註解及宗教律則等
。

三、民數記研讀：課程日期由5
月 17 日至 20 日，每晚 7 時至 8 時
15 分，由蔡黃玉珍師母主講，內
容包括概論民數記背景結構、神

學難題、詞彙註解及宗教
律則等。

以上課程均於加拿大福
音證主協會舉行，費用每科40元(
夫婦二人計每科 60 元，五人以上
團體報名每人每科30元)，凡參加
課程的學員均可獲購書優惠折扣

證主協會辦裝備課程

【明報專訊】正在溫哥華訪
問的香港經貿處處長蘇植良
（圖）表示，去年非典型肺炎
（SARS）風暴帶給香港許多負
面消息，但負中亦有正，由於
香港最早找出病原體，亦研究
出快速測試辦法，國際上對香
港的科技水準刮目相看，
有助香港向先進國家提出
合作高科技研究，下月有
一個香港科技交流團到訪
加拿大，研究高科技合作
計劃。

蘇植良昨日出席香港芭
蕾舞團在溫哥華演出的宣
傳活動，在答覆傳媒問及
近年香港與加拿大的關係
時，承認去年香港是受到
SARS的嚴重打擊，但亦向
世界各國展示出香港高水
準科技的一面，讓國際認
識到香港是有條件成為科
研基地，若能成功說服眾
多國家在香港設立研究中
心，會為香港引進高科技
，有利香港的發展。

他說，去年SARS期間，
溫哥華及多倫多均有傳染
病專家前往香港，參加研
究該種疾病，港、加兩地亦設
立了一個疾病資料交流中心，
加拿大專家亦看到香港有很突
出的科研技術，現時香港正加
強向加拿大宣傳高科技合作的
計劃，透過雙方的緊密交流，
對大家都有好處。

對於香港近年與加拿
大的關係，蘇植良表示
現時雙方每年的貿易額
約 40 億美元，香港輸往
加拿大的貨物約佔 30 億
，進口加拿大的貨物約
佔 10 億，而在香港居住
的加拿大人約有 20 萬之
多，兩地的關係十分密
切。

他認為香港由於有較
完善的金融體系及法律
，中國有許多公司在香
港設立總部，方便與國
際公司做生意，而外國

亦有不少機構以香港為橋頭堡
，以便進軍中國的市場。面對
着中國有可能在這世紀中期成
為全世界最大的市場，未來香
港的地位仍然十分重要，雖然
中國許多城市都加速發展，但
不易取代香的地位。
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不死傳說不死傳說首創中樂奏出芭蕾劇
下月中登場為文化中心籌款

A10

韓風吹到溫哥華，由南韓領事館主辦的韓國食
品節，昨日起至周日假時代坊舉行，展出超過
120種、主要來自韓國忠北區的特別食品。忠
北區被稱為南韓最不受到工業化的地區，所出
產的食品頗負盛名。 （區肇雄攝）
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【明報專訊】台加文化協會園藝盆栽俱樂部將於 4
月24日和25日(星期六、日) 上午10時至下午5時，在
台灣文化中心舉辦盆栽雅石展。展出內容包括由會員
提供精心創作的盆栽 ，作品如長綠性松柏類及花木類
如杜鵑、石楠、狀元紅等；另有卑詩省盆栽聯合會提
供各社團會員之佳作盆栽及雅石作品供來賓參觀。現
場由王永輝示範盆栽製作(每日下午一時至二時)及盆栽
材 料 與 雅 石 展 售 ， 歡 迎 參 觀 ， 查 詢 可 電 ： (604)
267-0901或瀏覽網頁www.tccs.ca 。

盆栽雅石展教製作

在 1997 年，我非常榮幸的被選任溫哥華京
士威區的國會議員，並有幸成為加拿大首位亞
裔女性國會議員，在 2000 年榮獲選民支持，
高票當選再度連任成功。

為京士威區選民服務七年來，有機會和成千
上萬的選民和支持者合作，得到很多收穫。京
士威區是特別具有活力和多采多姿的多元文化
的選區，我的選民來自世界各地，除了亞裔之
外，還包括許多種族如來自歐洲、非洲、南美
洲等等。我很榮幸有這個寶貴的機會可以代表

他們，並將大家的意見傳達到國會，爭取更多權利
。一生中能有這種可貴的機會為大家服務，我感到
無限的光榮。多年來，我幫我的選區爭取到許多聯
邦政府的支持，例如移民法令的修改教育科研的
經費廉價房屋社區活動中心的興建，以及 2010
年冬季奧運等等。

在國會山莊我和其他四個政黨的同事合作多年，
互相學習和交流。我經常參加許多國內外會議，每
個周末從國會趕回溫哥華參加許多社區活動，在精
神及體力上都相當的勞累，不過我得到許多寶貴的
經驗和收穫。我尤其感激許許多多支持我的民眾和
義工，還有自由黨京士威選區協會的理事們，在過
去的七年，他們給我的批評和指教以及無條件的支
持，使我能夠可以全心在渥太華為民喉舌。還有我
要感謝我四位優秀的助理，Ian Baillie, Ryan Butt,
Irene Liu 及 Stephanie Auk，他們多年來給我的協助
和支持。

當我宣布不再競選後，大家一定感到訝異。當然，這不是
一個簡單的決定。我經過很仔細的考慮，同時和總理及同事
磋商。在種種考量之下，我決定轉換事業方向，並將選舉重
任交棒給一位非常優秀的候選人——艾瑪遜先生。艾先生在
卑詩省是有名的商界領袖，不管是學歷經歷都備受各界的肯
定。他的夫人鄧若詩是從香港移民來的華裔，所以艾瑪遜也
是我們的華人女婿。他們夫婦待人正直親切，並關心文化教
育和社區發展。如果順利當選，我深信艾瑪遜一定會為西部
爭取福利，為京士威選區的未來帶出更好的發展，替我們華
人社區以及卑詩省在渥太華爭取更多的利益。

我本人和自由黨京士威選區協會將會全力支持並協助艾瑪
遜競選。希望愛護我的朋友，能夠支持我的決定並選賢與能
。近來幾天，我接到許多朋友關心的問候，我深受感動。從
政七年來，雖然飽嘗酸甜苦辣，我很幸運得到好多朋友和貴
人的支持，大家陪我走過這段不平凡的人生歷程，我有說不
盡的感謝及感動。雖然我決定轉換跑道，不過我會繼續為社
區和人民服務，總理特別希望能夠仰賴我的能力和專才，委
任我為總理特別顧問，幫助促進加拿大與亞太地區經貿的發
展。我有了新的任務，不過我為社區服務的理念仍然不變。
最後，千言萬語道不盡我對所有朋友們的感謝，希望我們能
夠繼續合作，為加拿大的未來一起努力。 梁陳明任

梁
陳
明
任
退
選
感
言

【明報專訊】溫哥華市警稱警方前日在華埠阻止示威
者搭建帳篷，是先發制人的做法，避免去年有人在溫市
內搭建帳篷長期露宿的事件重演。而華埠一些華裔商戶
及居民亦表示支持警方的行動。

溫市警發言人布盧爾表示，在前日下午的示威行動中
，約有100人參與，大部分是反貧窮人士及不滿政府削
減房屋福利的人士，部分人更在裕仁街（Union St.）
夾歌雅街（Gore St.）的草地，企圖搭建帳篷。由於警
方早已收到情報，派出 50 名警員維持秩序，及時採取
行動，阻止他們搭建帳篷，並拘捕了2人，其中1人事
後已獲釋，另 1 名 27 歲示威者仍被扣查，警方已將有
關資料交由檢控官，以決定是否向該名示威者檢控。

她強調，警方今次採取先發制人的手法，是要避免去
年市內多處地方均發生有人搭建帳篷後長期露宿的事件
再次發生。至於被問及警方是否改變策略，以後亦會同
樣採取先發制人行動時，她稱會按個別事件而定。

布盧爾同時稱，警方會密切留意在夏天來臨時，會否
有更多人企圖在公眾地方搭建帳篷長期露宿。

另外，一些華埠居民表示，前日曾見到大批示威者到
上址搭帳篷，亦擔心他們會長期在該處露宿，幸警方及
時採取行動。而該處路口一間店舖的東主陳太更表示，
事發時有大批示威者到來，她亦擔心受到影響，馬上關
舖。她更稱假若該處草地被人長期作露宿營地，相信會
影響到店舖的生意，故對於警方的及時行動表示支持。

華埠民商挺溫警果斷華埠民商挺溫警果斷

圖為示威者一度欲搭建帳篷露宿的草地。 （梁民生攝）
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